

I ♥ GRANADA

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 **SE2** cofrade GRANADA

Plata mantiene su intención de trabajar con la Diputación para evitar la marcha del legado Guerrero

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
mar., 21 sep. 2010

RADIO GRANADA
SE2

Ver 'Noticias Granada'

... este sábado hay **fútbol!**

LAS PALMAS - GRANADA CF
sábado 25, 17:30 h.

SE2 1.080 am - 96.8 fm - tdt c43

Hoy Por Hoy **Carlos Francino** [OIR AUDIO](#)

El traslado de cuerpos de los Reyes Católicos reforzó el simbolismo de Granada, según un estudio

Un estudio universitario ha analizado el valor que tuvo el traslado de los cuerpos de los Reyes Católicos en el reforzamiento de Granada, última ciudad musulmana que fue reconquistada, como símbolo de "los valores de la monarquía conquistadora".

Según queda reflejado en el artículo de la investigadora Cécile d'Álbis, publicado en la revista de historia moderna de la Universidad de Granada 'Crónica Nova', la sacralización de Granada comenzó con la conquista en 1492 y la presencia real y la implantación del nuevo poder.



EL POR QUÉ DEL TRASLADO DE CUERPOS, EN UN ESTUDIO DE LA UGR

Los traslados de los cuerpos de los Reyes Católicos y la construcción de la Capilla Real reforzaron aún más "el carácter simbólico de Granada que encarna los valores de la monarquía conquistadora", ha afirmado la investigadora de la 'École des Hautes Études en Sciences Sociales' de París, en su estudio titulado "Sacralización real y nacimiento de una ciudad simbólica: los traslados de cuerpos reales a Granada".

Los reyes, enterrados como unas reliquias de santos en el centro de la ciudad adquirieron así "para Granada, de un modo natural, el papel de patronos espirituales y temporales", según la información facilitada por la Universidad de Granada.

Según Cécile d'Álbis, la realeza hispánica encuentra en los trayectos y las recepciones fúnebres unas ocasiones ceremoniales nuevas que refuerzan su sacralidad y dibujan progresivamente la especificidad de su poder.

"La decisión de Carlos V de establecer su panteón dinástico en Granada transforma sin embargo el proyecto inicial de los Reyes Católicos y muestra los cambios de sentido adquiridos en la conquista de 1492" que se transforma así, según D'Álbis, en el "proyecto doctrinal de la monarquía hispánica".

El féretro de la reina Isabel la Católica, que tardó más de 20 días en llegar a Granada, procedente de Medina del Campo, vino acompañado, de acuerdo con lo que se relata en el artículo científico, por un séquito de casi doscientas personas entre los que había músicos, soldados, guardias, escuderos, cocineros y artesanos.

El cortejo pasó, pues, por las localidades de Arévalo, Cardeñosa, Cebreros, Toledo, Manzanares, El Viso y Mengíbar, celebrándose una ceremonia fúnebre en las iglesias de cada uno de estos lugares con el cuerpo de la reina presente.

Publicada el Lunes, 20 de Septiembre de 2010 por Redaccion

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Opciones

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

0

La Radio, en directo

- SE2** · Radio GRANADA
- SE2** · Radio MOTRIL
- SE2** · Radio GUADIX
- SE2** · Radio BAZA
- SE2** · Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2** · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SE2** · SE2 Cofrade
- dial** · Cadena Dial
- 40 Principales**
- m80** · m80 Radio
- Radiole** · Radiolé
- maxima** · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

BYE BYE, RIOS

CONCURSO DE MICRORRELATOS

AYUDA PSICOLOGICA

UNA RECETA PARA LA SALUD

ANDA YA

¡DESPIÉRTATE CON BUEN HUMOR!

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

[Noticias en RSS](#)

Publicidad web

SEMANA SANTA 2010